
「公民館活動について」   第３町会 町会長・百瀬 敏雄 
 

 公民館については、学生時代活動に参加したとか身近に感じたことはありま

せんでした。横田を出て県内を回りましたが、ここでも公民館活動に携わるこ

とはほとんどありませんでした。 

 1４年前、横田に戻り公民館の体育部員となり、公民館に行って見て新しく

立派になっていて驚き、当時の方々が苦労されて今があるのだと感じました。 

 体育部員となって、地区三大行事である「ふる里祭り」「大運動会」そして

「文化祭」とそれぞれの行事で、事前の打ち合せ準備、実施と大変ではありま

したが、たくさんの参加者を見て活動の活発さが感じられました。 

横田公民館長就任にあたって 

    第３町会 横田公民館長・安塚 好幸 
 

 令和３年度横田公民館定期総会（R3.4.18）において、館長に選出されま

した安塚好幸です。コロナ禍中で自粛中にて何も出来ず、２大事業のふる里

祭り、文化祭が中止となりました。 

 唯一野外でのグランドゴルフ春・秋大会の２回は実施出来ました。２０～

２５名の参加があり盛り上りました、次年度に継続して参りたいと考えてい

ます。 

 令和４年の新しい歳を迎えオミクロン株（新型コロナ）が全国的に感染拡

大し、どうなるか心配です。自粛しながら感染予防に注意して行動しましょ

う。                           腱鞘炎の為、短文ですが宜しくお願いします。 

 転勤で他の地域も見てきましたが、必ずしも活発ではありませんでしたが、横田地区で

は、地区住民のつながり、絆の場となっていることを肌で感じています。 

 横田公民館でも皆で手を出し、知恵を出して楽しみのある集いの場として活発化させて

いきたいものです。 
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 「厚生部長になって思うこと」  

  第６町会 厚生部長・伊藤 彩子 

 

我が家の長男が誕生した16年前に横田に引っ越してきました。その頃、町

会の行事にはあまり参加しておらず、どんなことをやっているのかもたまに

お便りを見るくらい。参加し始めたのは、子どもが小学校の高学年になって

きた頃からです。しばらく“楽しむ側”を続けてきたのですが、3年前に厚生

部の役員を受けることになりました。今まで役員とは無縁だったので、厚生

部って何をするの？という所から始まりました。厚生部は「ふるさと祭り」

を計画・開催しています。役に立たないながらも、公民館や各部会の役員の

方々にたくさん助けていただいて、無事に行事ができたことを思い出しま

す。“楽しむ側”から“楽しませる側”になれたことに、いい経験ができた

と感じました。町会の方とのつながりができたことも貴重でした。役員は面

倒なことと感じがちですが、やってみると発見も多いのかもしれません。若

い世代がその世代の目線で意見を言うことも町会を作っていく上で必要なこ

とだと思います。 

その後、皆さんもご存じのようにコロナウィルスの拡大で２年間、「ふる

さと祭り」だけでなく大きな行事は中止が続いています。役員であることを

忘れてしまうくらい仕事がなく、正直に言ってしまえば、楽をしているなと

思います。その反面、寂しい思いもあり・・・みんなが集って楽しめる行事

の復活を期待しています。 

H２２年・ふる里祭りにて 

「グランドゴルフ大会に参加して」 

第５町会  櫻井 由人 
 

 晩年、自然の多い横田を安住の地として２０年となる。 

 公民館事業にも出来るだけ参加をし、良き仲間も増えました。今回グランドゴ

ルフに誘われましたが、マレットゴルフには多少の経験もありましたが、内容的

に「グランドゴルフかー」と少々乗り気はありませんでした。実際参加してみて

楽しみ方の意味が違いました。 

 初対面の人がほとんどでしたが、スコアにあまり拘らずプレー中「ナイス・

ショット！」「おしいネェー」など声を掛け合い各チーム毎に珍プレー、好プ

レーに声援と笑い声が賑やかにグランド内に響きわたり、町会を越えて知り合う

交流の場となりました。 

 ストレス解消、体力作りにもなり有意義なひと時でした。老若男女問わず初心

者でも楽しめる競技であり、多くの参加者が増えると良いですね。父の言ってい

た言葉に「仲間で何が大切か。人の心こそ」とふと思い出しました。役員の方々

準備ご苦労様です。次回を楽しみにしています。 
 

左・こ れ か ら 始 まる

開会式で 

 

右・楽しみながら競

技を展開中 

寄贈された用具

一式を大切に！ 



  卓球の会に寄せて           ７町会 西尾 和子 
          

 原稿依頼を受け当惑し戸惑い思案しましたがペンを取りました。私が知り合いの方から

誘いを受け卓球の会に入会して相当の年月が流れました。学生時代、青春時代、ある

ちょっとした大会の事を思い出します。あの頃は若さで自由自在に体が動きました。現在

の私は後期高齢者となり腰痛を病みながら、武内整形外科にお世話になりながら少しでも

元気にと…目的が変わりミスしながら楽しんでいます。 

 入会時は男性の方が何人かいらっしゃいましたが、女性パワーが強くなって来たので

しょうか何時の間にか女性だけの会となってしまいました。是非、男性の方に復活してい

ただきたいものです。卓球台も最初１台でしたが寄付により2台となりましたので、あま

り待ち時間も無く楽しめます。 

 最高のチームワークで最高のフットワーク（ちょっと過信かな）で皆さん頑張っていま

す。コロナ禍でダブルスはタブーになっていますが、フォアハンド・バックハンド・サー

ブ等人の動作を見ながら参考になり、知力も身に付きます。特別なルーティーンがある訳

も無く、明るく楽しく元気に体を動かしています。コロナ禍で休会する時もありました

が、卓球だけでなく人々の集いは何時まで経っても私達に良い意味で成長を促してくれる

と痛感しています。 

 日本の卓球界も世界で活躍する今日です。今、卓球は良い環境となって来ています。地

区内の全世代の方で興味や趣味の有る方のご参加如何でしょうか。お待ちしています。  

 「地域の皆様に支えられて」 

           南郷児童館  館長 関 美香子 
 

地域の皆様には、日頃より南郷児童館にご支援をいただき、心より感謝申し上げます。 

このたびは「横田公民館だより」の復刊、大変におめでとうございます。 

南郷児童館は横田・惣社・大村地区に位置し、主に本郷南幼稚園の親子さん、旭町・清

水小学校のお子さんに利用していただいております。小学校から遠いこともあり、近年、

利用者が減少している状況でした。さらに、コロナの感染拡大も影響しました。しかし、

その状況を心配してくださった地域の運営委員の皆様を中心にPRをしていただき、昨年は

コロナ禍にあっても利用人数が増加し、新規の方も沢山来てくださいました。 

南郷児童館の良いところは、落ち着いた環境で伸び伸びと過ごせることです。一人一人

に寄り添い、子どもたちの「やってみたい」との声を大切にしています。 

また、私自身が感じていることは、地域の方々の温かさです。「どうしている？様子を

見に来たよ」「何かできることがあれば言ってね」と声をかけていただいたり、話を聞い

ていただいたり、子どもたちを一緒に見守っていただいたり。温かな励ましに、どれほど

勇気をいただいたことかと感謝の思いでいっぱいです。 

南郷児童館は本年、開館４６年を迎えます。地域の先輩方に、児童館が開設された歴史

や思いを教えていただく中で、子どもたちの成長を願う多くの方々の支えがあって、今の

児童館があることを感じております。コロナで大きなイベントはできない状況ですが、そ

の中でも地域の皆様とのつながりを大切にしてまいりたいと思います。 

児童館が子どもたちをはじめ、地域の皆様にとっての安心の居場所となるよう努めてま

いります。 

今後ともよろしくお願い申し上げます。 



          書道教室の紹介 
 

 『公民館でうちの子に習字を教えてもらえませんか』と、横田町会

にお住いの方からお話をいただく機会がありました。 

 当初は数人からのスタートでしたが、ご縁に恵まれ現在は水・木曜
日に教室を開いています。心静かに『書』に向き合う時間、そして字
の形など『コツ』をつかめば更に美しい文字になります。 

お気軽に見学においでください！ 

 

４月の公民館活動(感染レベル４以下の場合） 
 

１日（金）・８日（金）卓球の会 午後１時から：感染予防を徹底します 男性も積極的にどうぞ 

 

１６日（土）公民館一日開放の日 午前９時半から 卓球の会：感染予防を徹底します 

        午後１時から 健康麻雀、囲碁将棋：対戦中は大声を出さない。マスク着用と手洗いの励行を 

 

２０日（水）ふれあい健康教室 午前９:３０から 歌の会 マスク着用で 

                            午後１時から 卓球の会 感染予防を徹底します 

 

２４日(日）横田公民館定期総会 午後１時半より 感染予防の観点から各団体代表で行う予定 

                             です。状況により中止を含め更に変更もあります。    

幼 稚 園 
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小・中学生 
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月４回コース 

３ ， ０ ０ ０ 円 

 

毛 筆 

えんぴつ 

 

・丁寧にきれいな文字が書けるよう指導いたし   

 ます 

・集中力アップ！！ 

 

一 般 

（ 大 人 ） 

（ 大 学 生 ） 

月４回コース 

４ ， ０ ０ ０ 円 
（回数 

ご相談下さい) 

 

 

毛 筆 

ペン習字 

 

・一人ひとりの経験に合わせてはじめていきま  

 す 

・初心者の方 大歓迎です！ 

水・木曜日 午後4：30 ～ 午後6：30  横田公民館  無料体験実施中です！  
   毎日書道展 会員・長野県現代書藝全国展 審査会員                        

                    日本書道教育山涛会 師範     久保田 華舟 ０２６３－５１－００７５ 
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 現在の横田公民館は平成１６年４月に使用開始され、この４月で１８年を迎えま

す。館とともに横田町会も高齢化社会が進行し、町会運動会を廃止する事となりま

した。寂しい思いも持ちながら倉庫内の運動会用具等を、竣工以来初の断捨離に踏

切りました。 

 これにより公民館の歴史を振返る機会にもなりました。①片付けの中で古い運動

会の写真を「運動会記録写真集」冊子を作成しました。②毎月発行の「かわら版」

１０１号～２００号の冊子と電子記録メモリーを作成・保存しました。 

 更に６町会倉庫から現在全く使われていない新品同様のグランドゴルフ用具一式

を寄贈頂きました。大会の回数を増やすと共に日曜開催も試みたいと思います。 

 『横田公民館だより』が公民館の見える化に少しでも繋がる事を願いながら。 


